

Gotthard Muhr



10/10

G. Muhr 66

Selbstporträt mit Fischkopf
Aquatinta und Kaltnadel, 1966
45 x 70 cm (Platte 34 x 61 cm), Auflage: 10



GALERIE KOPRIVA KREMS

Gotthard Muhr (1939-2013)

24. bis 26. März 2017

Art Austria

Gartenplais Liechtenstein, Wien

Galerie Kopriva Kreams

Vernissage: Samstag, 1. April 2017 um 12 Uhr

Dauer der Ausstellung bis 20. Mai 2017

- 1939 in Schwanenstadt, Oberösterreich geboren
- 1958-64 Studium an der Akademie der bildenden Künste in Wien
bei Max Melcher an der Meisterklasse für Malerei und Grafik
- 1964 Diplom als Akademischer Graphiker und Maler
- 1965 Studium an der Meisterschule für Medailleurkunst in der
Akademie der bildenden Künste in Wien
- 1969-70 Studienaufenthalt in Berlin
- ab 1971 Mitglied der Wiener Secession
- 1976-2000 Lehrauftrag an der Akademie der bildenden Künste in Wien
- 1983-1993 Mitglied des Vorstandes der Wiener Secession
- 2013 an den Folgen von Krebs in Wien gestorben

„Muhrs Thematik ist ernst. Sie spiegelt [...] menschliche Konfliktsituation, Gewalt, Kreatürliches, Bedrohnisse und ähnliches. Dabei liebt Muhr die Aufhebung und Verschmelzung der Unterschiede von Mensch und Tier, bezieht daraus seine Symbolik, seine Ironie und seine gleichsam in Ruhestellung befindlichen lastenden Aggressionen. Muhr geht bewusst dem Gefälligen aus dem Weg.“

Peter Baum, 1973



Zwei Schädel
1970, Öl auf Leinwand, 60 x 70 cm



GALERIE KOPRIVA KREAMS
Dominikanerplatz 1, 3500 Kreams
+43 (0)2732-70 676
galerie@kopriva-kunst.com
www.kopriva-kunst.com

Öffnungszeiten: Di bis Fr 10-12 und 14-18 Uhr, Sa 10-16 Uhr